

nachschau

Focus Energie-Konferenz (1)



Der Bundesumweltminister hat die Focus Energie-Konferenz eröffnet, einen Tag nach dem Wochenende, an dem die Castortransporte durchs Land zogen. Die mediale Aufmerksamkeit war groß, doch leider verließen nahezu alle Pressevertreter nach seinem Eröffnungsvortrag die Veranstaltung. Dennoch war es ein hoch-spannender Vormittag. Die EU Kommission hat ihre neue Energiestrategie vorgestellt, die Energiekonzerne debattierten über einen wirtschaftlichen Energieumbau.

nachschau

Focus Energie-Konferenz (2)

